

バイククラブ

仲間と一緒に和気あいあい  
ツライときも絆パワーでレッツツライド！

取材・文：佐倉一史（トライアウト） 撮影：樋口尚徳

# POッチャリ自転車クラブ



## 走ることも話すことも大好きなメンバーたち

「最初は職場の仲間や友人と走っていただけだつたんです」と語るよう、結成当初は5人。やがて、月1回のツーリングを楽しみながら、ホームページを作成し、メンバーを募集するようになった。

「1人で走るのは違う、バイクが好きな人と一緒に走れば、楽しさやおもしろさが広がっていくんです」と言うのは、結成メンバーの福林さん(57)。いまでは200人を超えるチームの監督を務める。メンバーの多くは経験が3年未満の初心者。年会費はなく自分の都合のいいときに参加できるので、初心者が入会しやすいということもあるだろう。

「チーム全員の仲がいいのが一番の特徴です」と「ツッキーさん(39)が言うように、メンバーは全員をニックネームで呼び合い、互いに誘い合ってプライベートでも走ったり飲み会を開いたりする」。

「経験が少ないので、ツーリング中はこまめに休憩をとります。でも、みんな話し好きでいつも話し込んでしまい、時間が押してしまって慌ててスタート

少

田洋さん(48)が2010年の夏、ダイエットのために作ったサイクルチーム

のためだけだつたんです」「POッチャリ」。

「最初は職場の仲間や友人と走

つていただけだつたんです」

と語るように、結成当初は5

人。やがて、月1回のツーリン

グを楽しみながら、ホームページ

を作成し、メンバーを募集す

るようになつた。

「1人で走るのは違う、バイクが好きな人と一緒に走れば、

楽しさやおもしろさが広がって

いくんです」と福林さん。

「1人で走るのは違う、バイクが好きな人と一緒に走れば、

楽しさやおもしろさが広がって

いくんです」と福林さん。